

heil heraus zu kommen. Und schliesslich: Der Schweizer ist nicht sehr lebensfroh. Es gibt andere Völker, die viel lustiger und fröhlicher sind und den Tag so nehmen, wie er ist.

Für mich ist Jean-Jacques Rousseau ein bedeutender Schweizer. Ich bin nicht mit allen seinen Thesen und Theorien einverstanden. Seine Art zu schreiben und seine Bücher schätze ich jedoch sehr. Ebenfalls möchte ich Auguste Piccard nennen, den Schweizer Physiker und Forscher. Beide sind übrigens Westschweizer.

Über die Schweiz informiere ich mich hauptsächlich durch den Tages-Anzeiger und L'Hebdo. Im Fernsehen bevorzuge ich den französischen Sender TV 5 oder den Sender der Deutschen Schweiz.

Marie-Claire Monauni-Thévenaz, Vaduz, *1940, Schweizerin und Österreicherin, Übersetzerin